



Horaires mercredi 28 septembre

publié le 27/09/2022

Bonjour

Ce mercredi, nous allons à Montmorillon pour faire du badminton par équipe de deux. Le départ est prévu à 13h30 et le retour vers 16h45.

Les élèves doivent penser à leurs affaires de sport, leur gourde et gobelet.

Bonne semaine.

Les professeurs d'eps



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.